

Dienstag, 24. Juni 2025

JUNGE TALENTE TANZEN UND SINGEN HYMNE BEIM F1 GRAND PRIX

Formel 1 | Österreich-Grand-Prix 2025 | 27. bis 29. Juni | Red Bull Ring | Jugendkompanie der Ballettakademie der Wiener Staatsoper & Wiener Sängerknaben & Wiener Chormädchen performen österreichische Bundeshymne | Tickets

Am 29. Juni blickt die Motorsport-Welt wieder auf Österreich, die Steiermark und den Red Bull Ring. Traditionell legt der Spielberg besonderen Wert darauf, heimischer Kultur unmittelbar vor dem Rennstart der Formel 1 eine große Bühne zu bereiten. Mit einer außergewöhnlichen Performance eröffnen junge Talente auf der Start-Ziel-Geraden den Österreich-Grand-Prix. Vor den Augen von Stars und Fans interpretieren Tänzerinnen und Tänzer der Jugendkompanie der Ballettakademie der Wiener Staatsoper die österreichische Bundeshymne tänzerisch, im Takt mit den Wiener Sängerknaben und den Wiener Chormädchen. Alle Infos zum AustrianGP gibt es unter www.redbullring.com. Tickets können sich Spontane ab Donnerstag an den Tageskassen sichern.

Einzigartige Performance verzaubert Stars und Fans. Integriert in eine Tanz-Performance von acht Mitgliedern der Jugendkompanie der Ballettakademie der Wiener Staatsoper werden die Wiener Sängerknaben – zum zweiten Mal nach 2017 – und die Wiener Chormädchen live global zu hören sein. Insgesamt 52 Sängerinnen und Sänger zwischen 10 und 14 Jahren lassen die Bundeshymne auf dem Starting-Grid des Red Bull Ring erklingen. Gemeinsame Auftritte der weiblichen und männlichen Gesangstalente haben schon hohen Seltenheitswert. Die Kombination der beiden Chöre mit den Tänzerinnen und Tänzern der Jugendkompanie im Rahmen dieser Interpretation von „Land der Berge“ ist wirklich einzigartig! Für die Choreografie verantwortlich ist Eno Peci, Solotänzer des Wiener Staatsballetts. Unterstützt wird er dabei von Ballettmeister Callum Hastie.

Renommierte Tanzausbildung an Ballettakademie. Derzeit werden rund 138 Studierende aus über 28 Ländern an der Ballettakademie der Wiener Staatsoper ausgebildet. Die Jugendkompanie der Ballettakademie ermöglicht Absolventinnen und Absolventen erste Bühnenerfahrungen mit dem Wiener Staatsballett, der Volksoper Wien und im „NEST – Neue Staatsoper“ sowie einen begleitenden Übergang ins professionelle Engagement.

Halbes Jahrtausend österreichische Kultur. Die Wiener Sängerknaben feiern bei knapp 300 Auftritten pro Jahr vor fast einer halben Million Zuschauer weltweit große Erfolge. Heute gibt es 90 aktive Wiener Sängerknaben, aufgeteilt auf vier Konzertchöre. Mit seiner 527-jährigen Geschichte ist der Chor Teil des wertvollsten Kulturgutes Österreichs. 1498 verlagerte der spätere Kaiser Maximilian I. seinen Hof samt Hofmusik nach Wien und legte damit den Grundstein für die Wiener Sängerknaben. Joseph Haydn und Franz Schubert waren selbst Chorknaben.

Die Wiener Chormädchen sind der eigenständige Mädchenchor der Wiener Sängerknaben. Was 2004 mit einer Handvoll Sängerinnen begann, ist zu einem Kammerchor von 26 jungen Damen zwischen 10 und 14 Jahren angewachsen. Sie besuchen das Gymnasium der Wiener Sängerknaben und singen überwiegend eigene Konzerte. Ihre erste große Tournee führt sie im Sommer 2025 durch Österreich, Deutschland, die Schweiz, Slowenien und Italien.

Side Events deluxe – Tageskassen ab Donnerstag. Ein unvergessliches F1-Erlebnis im Herzen der Steiermark ist garantiert. Die Fans dürfen sich auf die Red Bull Legends Parade, den Styrian Green Carpet und Autogramm-Sessions mit WM-Stars freuen. Drift Shows und Air Displays sorgen für ein perfektes Race Weekend. In der F1 Fan Zone machen Toby Romeo, Folkshilfe, VIZE, 2:tages:bart, Knallblech oder RIAN am Freitag und Samstag Stimmung. Die Chance auf Tickets lebt – die Tageskassen haben am Donnerstag ab 12:00 Uhr und ab Freitag täglich ab 08:00 Uhr geöffnet.

Alle Infos zur Anreise und zum Programm für den „FORMULA 1 MSC CRUISES AUSTRIAN GRAND PRIX 2025“ sind unter www.redbullring.com und in der Red Bull Ring App zu finden.